

町民文化祭と 住民の健康を守る大会

11月2日から4日までの3日間、町文化会館を会場に「町民文化祭」と「住民の健康を守る大会」が開催されました。

今年で26回目となつた文化祭では、絵画や書道、写真、工作類などの作品展示、スポーツプログラマー丹羽美智子氏による体力測定のほか、3日夜のコンサートでは、歌手のバックコーラスなどで活躍中の女性コーラスグループ「ピアス」が、会場のみなさんと共に童謡などを楽しく歌い、また、最終日の4日に行われた演芸大会では、町内有志のみなさんが、民謡や舞踊、カラオケなどで大勢の観客を楽しませてくれました。

「健康と運動」をテーマにした第17回住民の健康を守る大会では、保健婦による体内脂肪測定や血圧測定、健康相談のほか、千葉大名誉教授多湖輝氏の講演などが行われ、訪れたみなさんは健康の大切さを再認識したようでした。



日頃の練習成果を披露



普段から健康チェックを

- 優勝 第7ブロック(栗山)
 - 第2位 第11ブロック(屋形)
 - 第3位 第12ブロック(栗山南部1)
- 主な試合結果は次のとおりです。
- 10月27日、海洋センター体育館を会場に町民バレー大会が開かれ、一昨年の優勝チーム第7ブロックが見事優勝しました。
- 町内11チームが出場した今大会は、予選から激戦の連続。決勝戦は、強烈なスパイクを武器にする第7ブロックと昨年この大会で準優勝した第11ブロックの対戦となりましたが、2対0のストレートで第7ブロックが優勝を飾りました。



各試合とも激戦の連続

第マブロツクに栄冠! 第15回町民バレー大会

10月27日、海洋センター体育館を会場に町民バレー大会が開かれ、一昨年の優勝チーム第7ブロックが見事優勝しました。



貴川町長に結果報告

横芝敬愛高校空手道部 吉本仁君(3年)が国体で準優勝

10月13日から15日の3日間にわたり、広島県庄原市体育館を会場に開催された第51回国民体育大会秋季大会空手道競技で、千葉県代表として出場した横芝敬愛高校の吉本仁君(3年)が、少年個人の部で見事準優勝を果たしました。

この大会には、各都道府県から選抜された47名の選手が出場。試合はトーナメント方式で行われ、強豪の中を順調に勝ち進んだ吉本君は、決勝戦で神奈川県代表の選手と対戦、惜しくも優勝は逃しましたが、国体という全国レベルの大会で素晴らしい成績を成し遂げました。おめでとうございました。